

「にっぽんの元気は畳から」



全日本畳事業協同組合

令和 3年10月27日

金子恭之衆議院議員が総務大臣に



第100代岸田内閣が発足致しました。そしてたたみ振興議員連盟の副会長（会長代行）である金子恭之衆議院議員が総務大臣に入閣されました。

金子先生は蘆草の産地である熊本県のご出身です。都内で行われる畳のイベントには必ず足を運ばれ、平素から畳の振興について深いご理解を頂いております。

※「たたみ振興議員連盟」は、60名を超える超党派の国会議員で構成されています。

ご入閣発表後まもなく、お祝いの挨拶に議員会館へ伺いました。そして金子先生からは御礼状が届いております。

これからは総務大臣として益々ご活躍されますことを、畳業界より熱望します。

謹啓 時下益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

今般の総務大臣就任に際し、早々にお祝いを賜り、心より厚く御礼
申し上げます。

この度拝命いたしました総務大臣は、地方行財政、消防、情報通信、
郵政、統計など、国民生活に広く関わりのある責任が重いポストであ
ります。

岸田文雄内閣の一員として、国民の皆様に必要な政策を一つ一つ
着実に進めて結果を出していけるよう、日々緊張感をもって職務に
臨んでまいります。

本来であればお伺いの上御礼申し上げるところではございますが、
取り急ぎ書面にて御礼のご挨拶に代えさせて頂きます。

今後とも一層のご指導ご鞭撻を賜りますよう、よろしくお願い申
し上げます。

謹白

総務大臣

金子 恭之

